

☆ちょっと変わったお土産だよ!!



♪ 高知のお菓子『ミレービスケット』!!



♪ 名前は引くが食べるとおいしい。



♪ 宿毛(すくも)の名物『ようかんパン』。



♪ 冷やしておいしいちゅうちゅうゼリー~!!

お土産にも、直球ど真ん中の本格派商品だけでなく『ちょっと個性派』のものがあり、上画像の4品はそんなかわいい、けどころっと光る商品たち。ミレービスケットは小ぶりのハードビスケットを良質の油で揚げてお塩を軽くまぶしたお菓子。高知では昔から親しまれており、最近では全国的な知名度も急上昇。右画像のお菓子(ここで名前は書くまい)と同じ老舗の豆菓子屋さん『野村煎豆加工店』の看板商品です。左下は県西部の宿毛市のパン屋さんが発祥のパン。何がようかん?と言われると、上の濃い茶色の部分にぺったりと薄いようかん(的なもの)が乗っているんです。食べたなら納得するので、ぜひご購入下さい。下右は温州みかんのゼリー。良く冷やして召し上がれ!!。

猫のしつぽ 異常。今年の夏は暑いだけでなく何かおかしいゾ。台風が立て続けに3個も北海道に上陸、と思ったら10号は統計開始後初めて東北地方の太平洋側に上陸し大きな被害をもたらしました。普通台風は南や西から来て関東より東には最初に上陸しないものなのに。常識を覆す今年の気象、ここでも『想定』の幅を大きく広げないといけないようです。9月に入り子供達も学校に、風良里も少し落ち着きを取り戻しつつありますが、南から窺ってる台風12号、来るなよ。風猫子